

Spannende Projekte und viel Spaß

Mulfingen, 05.09.2019

In den Sommerferien fand für Mitarbeiterkinder von ebm-papst ein besonderes Ferienprogramm statt: 14 Jungen zwischen zwölf und 16 Jahren nahmen am Campus Künzelsau der Hochschule Heilbronn eine Woche lang an einem TICK-Workshop teil, in dem sie sich intensiv mit technischen Projekten auseinandersetzten. Unterstützung bekamen sie dabei von Mitarbeitern der Hochschule und Auszubildenden von ebm-papst.

Der Workshop befasste sich dieses Jahr mit dem Thema Zeit. Jeden Tag von neun bis dreizehn Uhr stellten die Jugendlichen selbstständig eine Berliner Mengenlehreuhr, eine Binäruhr oder eine Digitaluhr her. Die umfangreichen elektronischen Bauteile wurden anfangs verlötet, später ging es an die Programmierung der unterschiedlichen Uhren. Die Jungs hatten sichtlich Spaß dabei und zeigten sich wissbegierig und extrem engagiert.

Bernd Ludwig, Ausbildungsleiter bei ebm-papst, und Laura Denner, Sachbearbeiterin der Aus- und Weiterbildung bei ebm-papst, überraschten die Teilnehmer mit kühlem Eis und einem kleinen Geschenk, bestehend aus einem Sportbeutel, einer Trinkflasche und einem Post-it-Block.

Mit Initiativen wie TICK oder dem Girls' Day engagiert sich ebm-papst seit vielen Jahren dafür, junge Menschen für Technik und eine technische Ausbildung zu begeistern.

Bildunterschrift (Foto: ebm-papst)

Bild 1: Gruppenbild der Teilnehmer und ihrer Unterstützer.

Bild 2: Drei verschiedene Uhren konnten beim Workshop gebaut und programmiert werden.

Über TICK

TICK ist die Technik Initiative des Campus Künzelsau. Sie ist ein außerschulischer Lernort, an dem Kinder und Jugendliche Erfahrungen im technischen Berufsbereich sammeln können und selbstständig geforscht und experimentiert wird. So soll bei den Jugendlichen die Begeisterung für Technik geweckt und gefördert werden. Außerdem ermöglicht die Initiative einen Einblick in das Hochschulleben am Campus Künzelsau. TICK bietet jedes Jahr viele Kurse für Kinder und Jugendliche in Zusammenarbeit mit regionalen Schulen an. Seit dem Jahr 2013 unterstützt ebm-papst das Projekt.

Über ebm-papst

Die ebm-papst Gruppe, ein Familienunternehmen mit Hauptsitz in Mulfingen Baden-Württemberg, ist der weltweit führende Hersteller von Ventilatoren und Motoren. Seit Gründung 1963 setzt das Technologieunternehmen

Hauke Hannig
Pressesprecher
ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105
Telefax: +49 7938 81-97105
Mobil: +49 171 36 24 067

Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com

twitter.com/ebmpapst_news
facebook.com/ebmpapstFANS
youtube.com/ebmpapstDE

www.ebmpapst.com
www.greentech.info/ec-technologie

PRESSEINFORMATION

The logo for ebmpapst, featuring the company name in a bold, sans-serif font. 'ebm' is in black and 'papst' is in blue. Below the logo is a solid blue horizontal bar.

kontinuierlich weltweite Marktstandards und bietet mit über 20.000 Produkten für praktisch jede Aufgabe in der Luft- und Antriebstechnik die passende, energieeffiziente und intelligente Lösung.

Im Geschäftsjahr 2018/19 erzielte der Branchenprimus einen Umsatz von 2,18 Mrd. €. Die ebm-papst Gruppe beschäftigt über 15.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an 29 Produktionsstätten (u. a. in Deutschland, China und den USA) sowie 48 Vertriebsstandorten weltweit. Ventilatoren und Motoren von ebm-papst sind nahezu in allen Branchen zu finden, wie zum Beispiel in den Bereichen Lüftungs-, Klima- und Kältetechnik, Haushaltsgeräte, Heiztechnik, Automotive und Antriebstechnik.

Hauke Hannig
Pressesprecher
ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105
Telefax: +49 7938 81-97105
Mobil: +49 171 36 24 067

Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com

twitter.com/ebmpapst_news
facebook.com/ebmpapstFANS
youtube.com/ebmpapstDE

www.ebmpapst.com
www.greentech.info/ec-technologie